

安心して働ける北海道大学を一緒に作りましょう

働く仲間の集まり「北海道大学教職員組合」にご加入ください

北海道大学で働き始めた皆さん、仕事には慣れましたか？ それぞれの職場で多くの人と関わり合いながら、大学の教育と研究に携わり始めていることと思います。これから自分の周りにどのような世界が広がるのか胸躍らせるとともに、少しの不安もあるのではないのでしょうか？

私たち北海道大学教職員組合（北大職組）は、ほとんど全ての教職員が加入できる労働組合です。皆さんの仕事上の不安を解決し、安心して働ける環境を作るために、そして大学の民主的運営のために取り組んでいます。

1年以上続くコロナ禍の中、多くの雇用が失われています。そのような雇用に関わる相談は私たちの所へ来ていませんが、非正規雇用職員はコロナ禍の下でもこれまで通り5年で雇止めされ、アルバイトの機会を失った学生は経済的に厳しい状況に置かれ支援を求めています。

私たちの仕事ではリモート業務、在宅勤務が増え、知らず知らずのうちに心が疲れてしまう人も少なくないようです。そんな時、話を聞いてくれる仲間がいることは安心して働くために欠かせません。さまざまな職場・職種の人と話すことで問題解決の糸口が見つかるかもしれません。

一方、北大の前総長解任に関しては裁判が進んでいます。いくつかの国立大学では不明朗な学長選考がなされました。そして今、国会では学外から学長を監視する法律改悪がなされようとしています。大学のありようを根本から変えようとする動きの中で、大学の民主的運営は危機的状況にあるといえるでしょう。このような私たちを取り巻く状況把握にも全国的なつながりを持つ組合は力を発揮します。

コロナ禍で人が集まる機会を持つことは引き続き難しい状況ですが、組合ではオンラインも活用していろいろな取り組みをすすめる予定です。一緒にこれからの北大を作っていくために、皆さんが私たち北大職組の仲間に加わってくださることを心待ちにしています。

2021年4月
北海道大学教職員組合
執行委員長 山形 定